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●本日の司会        （曳地 義正 SAA） 

 

●開会点鐘         （佐藤 義弘会長） 

 

●国歌・ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

 

●本日のお客様 

 

国際ソロプチミスト昭島 尾西 幸子様・門間 美鶴様 

東京武蔵村山 RC RI 第 2580 地区多摩分区幹事 藤野 豊様 

東京武蔵村山 RC 酒寄 好夫様・倉内 淳様 

東京王子 RC 松下 真理様・石川 千世様 

米山奨学生 郭敏榮さん 

 

●会務報告         （佐藤 義弘会長） 

 

先般の国際友愛委員会のアンケ

ート集計結果を皆様にお配りし

ましたので、ご参考までにお目

通しください。 

2012 年の国際ロータリー年

次大会が 5月 6日~9日にタイの

バンコクで開催されます。詳細

は事務局までお問い合わせくだ

さい。 

11 月 14 日（月）新会員セミナーが開催されます。当ク

ラブからは、荒川会員・岡野会員・富田会員・伊藤会員・

小島会員・田畑会員・渡邉会員・前澤増強委員長が出席

の予定です。 
 

●ご案内     （国際ソロプチミスト昭島様） 

 

皆様、こんばんは。会合前の

貴重な時間を頂戴してお願いに

参りました。この度、私共は東

北大震災により被災された高校

生の奨学資金調達のため、11 月

25 日（金）13 時 30 分よりここ

昭和館のシルバンホールにてチ

ャリティーコンサートを行いま

す。 

チケットは 1 枚 4,000 円になります。是非、ご協力を

お願い致します。 
 

●幹事報告         （蜂巣 義和幹事） 

 

RI 第 2750 地区ロータリア

ン・米山学友会・米山奨学生冬

の懇親パーティーが 12 月 3 日

（土）ホテルニューオータニに

て開催されます。 

ポリオ撲滅チャリティーコン

サートが 12 月 13 日（火）ヒル

トン東京新宿にて開催されます。 
 

●卓話          （佐々木 稔郎会員） 

 

皆さんこんばんは、今日は自

分の思っているところをお話

したいと思います。 

新入会員ですので簡単に自

己紹介をさせていただきます。

出身地は山形県のあつみ温泉

というところです。家族は 5 人

で息子 3 人です。趣味はスキ

ー・水泳・ゴルフ・園芸などで

す。今、やってみたいことはお遍路と飛鳥Ⅱのクルーズ

です。 

仕事を通じての奉仕ということを皆さん言われていま

す。日頃、歯科の仕事で奉仕はしているつもりですが、

今回は震災の話をしたいと思います。皆さんも震災が起

きてから、何かやらなければと思ったはずですが、どう

いうふうにやったらよいか分からないという状況ではな

いでしょうか。私も歯の治療をしたいと思って連絡はし

たのですが、個人的に来られても困ると言われまして、

ちょっと落ち着くまで待とうということで、5 月に入って

から塩釜の親戚のところへ行きました。あの辺りは島が

あるので被害が少ないほうですが、1 階は水浸しで店や仕

事は出来ない状態でした。案内をしてもらって、仙台空

港や名取市や七ヶ浜を見て回りました。現地へ行って家

も何も無くなった状態を見ますと、テレビで見る空気と

はやはり違います。その時は多賀城の避難所へ行き、そ

れから塩釜の仮設へ行きました。仮設には皆さんが集ま

って話をしたりコンサートをしたりする集会所があり、

そこで保健婦さんに口腔ケアについて話をしてきました。

その時はたいしたことは出来なかったのですが、8 月に 3

泊 4 日で七ヶ浜に行きました。朝 9 時にそこへ飛んで行

き、歯の治療を行ってきました。しかし、集会所に行っ

てもいつも来る人は決まっていて、来ない人は家に閉じ

こもって落ち込んでいるという状況です。ですから 2 日

目はこちらから回ってみようということで、仮設を一つ
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一つ回ってみたのですが、なかなか扉を開けてまで入っ

ていくというのは難しく、窓から顔を出した人や通行人

と話はしたのですが限界はあるなと感じました。 

そこで感じたのは仮設に閉じこもる人達、心的ストレ

スが溜まって暴言を吐く子供達、支援物資も情報も入ら

ないアパートや水浸しの家に住んでいる人達の問題です。

このような問題をどのように解決すべきか考えていたと

ころ、たまたまネットで聞き取り隊募集（仮設住宅を訪

問して話を聞く）というのを見つけました。これは私の

考えと一緒だと思い、現地でその人に会ってどんなこと

をするのか話を聞きました。閉じこもっている人は、な

かなか扉を開けてくれないので、米を 1 合持って行くそ

うです。そうして開けてもらい話を聞くのだそうです。

その方は民間の方で、行政が出来ないようなところをこ

まめにやってらっしゃいます。バラックにカフェを造り

被災証明書を持ってきた人には食事を無料で提供してい

ます。私もそこへ行って様子を見ていたのですが、家族

連れやお年寄りがやって来て食事をしながら話をするの

です。ああいうところで皆さんで食事をしながら、コミ

ュニケーションをとるというのは、すごく良い考えだと

思いました。その他、子供の為に図書館や寺子屋を開い

て非常にきめ細やかに対応してらっしゃいました。 

これだけの事をやっていて資金はどうしているのか尋

ねたところ、支援物資は届くそうですが皆さん 1 回送る

とそれで満足してしまい一方通行なのだそうです。何が

大事かといいますと、繰り返して支援するということで

す。今はボランティアも少なくなってきていますが、現

地はまだまだ支援を必要としています。彼女は一方通行

にしない為に、物資やお金を送ってもらったら手紙や写

真などを送り感謝の気持ちを表すそうです。そうすると、

支援した人は嬉しいのでまた送ります。これを「循環型

支援」と言います。私もこのような支援を継続的にやっ

ていこうと考えています。 
 

～参考～ 

必要迫られる『循環型支援』 

コミュニティスペース「亘理いちごっこ」馬場照子 
 

●ニコニコ BOX発表  （犀川 美佐緒親睦委員） 
 

 
 

・東京武蔵村山 RC 藤野様・酒寄様・倉内様 

本日は 3 名でメーキャップにお伺いしました。宜し

くお願い致します。 
 

○佐藤会長 

佐々木稔郎会員 本日は卓話ありがとうございます。 
 

・蜂巣幹事 

佐々木先生本日は卓話ありがとうございました。 
 

・伊藤会員 

佐々木さん、卓話ありがとうございます。 
 
 

・小島会員 

佐々木先生、本日は、よろしくお願いします。 
 

・平畑会員 

佐々木先生、卓話よろしくお願いいたします。 

 

・山中秀一会員 

佐々木会員卓話ありがとうございます。 
 

～11 月結婚記念～ 

佐伯会員・鈴木会員・本田会員 

村野会員・芳見会員・渡部会員 
 

●出席報告       （工藤 開光出席委員） 

 

会員数  44 名 

 

出席義務会員  41 名 

 

本日の出席 25 名 

（メイクによる出席者数を除く） 

 

●米山奨学金授与  （渡邉 信義カウンセラー） 

 

 
 

●指名委員会設置について  （佐藤 義弘会長） 

 

本日、次年度役員・理事選任の為の指名委員会を設置

いたします。委員長に荒川副幹事を指名いたします。よ

ろしくお願いいたします。 
 

●次週例会予定 （富田 すゑ子プログラム委員） 

 

 
 

11 月 9 日（水） 
 

卓話「能力がみるみる目覚める速読体験セミナー」 

速読脳活コンサルタント 植田 耕司先生 
 
 

●閉会点鐘         （佐藤 義弘会長） 


